



2022 年度 10 月号

尚徳福祉会 生麦保育園

涼しい秋風に、高く澄んだ空。大きく深呼吸したくなるような、気持ちの良い季節ですね。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋…運動会ごっこ遊びを行うと、「もう一回やる」と大人気なかけっこ！「せんせいも一緒に走って」と言って保育者と一緒に走り、子どもたちが勝つと「せんせい遅いよー」と嬉しそうにしています。遊戯では自分の可愛いポイントをよく知っていて、ポーズを決めています。



お散歩

徐々に涼しくなってきたので、「お散歩へ行こうか」と伝えると「やったー」嬉しそうにしています。そして、散歩へ行くための準備が早く、「〇〇公園に行きたい」とリクエストしています！道中では、花が咲いていると「きれいだね」や「なんていうお花なの！？」と保育者に聞いています。公園内では、滑り台や鉄棒で遊んでいたりと、お友だちや保育者と一緒にかくれんぼやかけっこ虫探しをしたりと楽しんでいきます。

3月に子安台公園まで行く事を目標に、徐々に遠くの公園にお散歩へ行くようにしていきたいと思っています。



ごっこ遊び

子どもたち同士で、ご飯屋さんごっこや美容室ごっこをして遊んでいる姿が最近多く見られてきました。その際、体験した経験をごっこ遊びに繋げていき、「どんな髪の毛が良いですか？」や「シャンプーするので目閉じて下さいね」と美容室に行くと言われる言葉が飛び交っているのでよく聞いて見ているなど感心しました。また、身体測定をする際の身体測定系を大型ブロックを繋げて表現するといった工夫する力も生まれ、素晴らしいなと日々思っております。時には、子どもたちの思いがぶつかりトラブルに発展してしまいそうになることも…。そんな時は見守っていたり、介入したりして解決しております。



給食

乳児クラスから幼児クラスになり、自分たちで食事を運んだり片付けたりすることが分かってきました。自分たちで運ぶ・片付けるということがお兄さん・お姉さんになったということで嬉しそうにしています。食事を残してしまうこともありますが、「美味しい」「おかわり」といって残すことなく食べられる日が多くなってきました。また、苦手な野菜も「見てて！食べるから！」と言って苦手な食材にも挑戦しています。実際に食べてみると意外と美味しかったのか、おかわりするということもあります。

【お知らせ】 衣替えの季節になります。その日の天候や気候に合わせて衣服の調整が出来るよう半袖の他、長袖と長ズボンも数枚ご用意をお願い致します。また、名前が薄くなってしまっているものや名前のないものなど、全ての持ち物への記名をもう一度ご確認ください。

- ・運動会后、少しずつお箸を使っていきたいと思えます。
- ・バス遠足があります。詳しいお知らせは、後日お伝えさせていただきます。